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В П ОНЕ ДЕЛ Ь НИ К У  ГЛ АВЫ  МО
«СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

Хлеб в Ленинградской области стал дороже
 Стр 2.

 

 

 

Улучшение
с о с т о я н и я
дорог – не-
м а л о в а ж -
ный фактор
в профилак-
тике дорож-
но-транспор-
тных проис-
шествий. Но
важно, что-
бы все учас-
тники -  и во-
дители, и пе-
шеходы со-
б л ю д а л и
правила до-
р о ж н о г о
движения.

П е р е й д е т
ли «Здоро-
вье» в Ле-
н и н г р а д с -
кую об-
ласть?

Стр.3

Стр.2

Купон для
объявления.

Стр.7.

На Слан-
цевский рай-
он выделе-
ны путевки
в « Север-
ную Ривье-
ру» по про-
филю  «мать
и дитя».

Стр.2

В  С.-Пе-
тербурге про-
шел    праздник, посвященный  67-й
годовщине ГАИ. Открылся он на стади-
оне «Петровский»  соревнованиями-эс-
тафетой между подразделениямиГАИ,
продолжился торжественным вечером
во Дворце «Юбилейный», на котором
присутствовала представитель прези-
дента России по Ленинградской обла-
сти В.И. Матвеенко. На празднике побы-
вал  сланцевчанин, ветеран ГАИ В.А.Ан-
дреев.

                            *   *   *
За полгода в городе родилось 146

малышей, умерли 589 человек. Зареги-
стрировано 117 браков, 130 разводов,
38 случаев установления отцовства, 14
– перемены имени, а также одно усы-
новление.

                 СВЕТОФОР
                 ДЛЯ ЧЕГО?

4 июля в 13 час. 30 мин. на улице Ленина в
центре города автобус СПАТП совершил наезд
на женщину 1953 года рождения. С травмами
средней тяжести она была доставлена в боль-
ницу. По предварительным данным, вины во-
дителя в ДТП нет.

            ПРЕВЫСИЛИ СКОРОСТЬ
6 июля в районе дер.Изборовье автомо-

биль ВАЗ 21099 съехал в кювет и врезался в
камень. В машине было двое жителей С-Пе-
тербурга, один из них скончался на месте, вто-
рой доставлен в больницу. Причиной аварии,
очевидно, стало превышение скорости.

                 АВТОМОБИЛЬ ИЩУТ
ВЕЧЕРОМ 6 ИЮЛЯ ОТ Дачного дома в дер.Усади-

ще угнали светло-бежевую «четверку», принад-
лежащую жителю С.-Петербурга. Угонщика и
автомобиль разыскивают.

«Я часто покупала в магазине хлеб из пекарни С.В.Кравцова, но
сейчас этой продукции в продаже нет. Почему?»

Отвечает предприниматель С.В.КРАВЦОВ:
- С 20 июня наше хлебопекарное производство закрыто, оборудо-

вание демонтируем. Причина в том, что за последнее время в 1,5
раза подорожала мука, выросла стоимость электроэнергии. Но в та-
кой же степени повышать цену на хлеб нет смысла - не будет спроса.

В понедельник, 7
июля, состоялось
очередное аппарат-
ное совещание адми-
нистрации МО «Слан-
цевский район», вел
которое глава муни-
ципального образо-
âàí èÿ Я.Я.БОГДА-
НОВ.

В качестве основ-
ного вопроса была
заслушана информа-
ция председателя
КУМИ В.В.Лобанова о
состоянии и исполь-
зовании объектов не-
движимости МО
«Сланцевский рай-
он». В частности, он
отметил, что в настоя-
щее время в реестре
муниципальной соб-
ственности учитывает-
ся недвижимое иму-
щество на сумму око-
ло 1,9 млрд. рублей.
Большинство объек-
тов недвижимости в

соответствии с зако-
нодательством зак-
реплены за муници-
пальными унитарны-
ми предприятиями и
учреждениями на
праве хозяйственного
ведения или опера-
тивного управления,
либо сдана в аренду.

КУМИ заключил
167 договоров арен-
ды на нежилые поме-
щения, всего сдается
25,5 тыс. кв. м. площа-
дей. Доходы, поступа-
ющие  в бюджет МО,
постоянно растут:  в
2002 – 5 млн. 686,4
тыс. руб. За 5 месяцев
текущего года – 2,9
млн. руб., планирует-
ся получить за год 6,5
млн. руб.

В центральной ча-
сти города из-за отсут-
ствия помещений
стали пользоваться
спросом и подвалы.

Но объекты недвижи-
мости, которые нахо-
дятся в непривлека-
тельных для предпри-
нимателей местах, к,
сожалению, разруша-
ются.

На сегодня КУМИ
заключил 1117 дого-
воров аренды земли
(в прошлом году 945).
В местный бюджет в
2002 году поступило
2077 тысяч рублей, за
5 месяцев текущего
года – 1284 тыс. руб.,
до конца года плани-
руется получить 3,5
млн. рублей. Но, к со-
жалению, растет долг
по арендной плате за
землю. Одна из при-
чин: арендная плата
значительно превы-
шает ставки земель-
ного налога, не учиты-
вается территориаль-
ное расположение
участка.

В.В.Лобанов про-
информировал также

о других направлени-
ях работы комитета.

Выступившая зам.
главы МО «Сланцевс-
кий район» Т.А.Боль-
шакова подчеркнула,
что в работе с недви-
жимостью появилась
система, но проблем
еще немало.

Я.Я.Богданов об-
ратил внимание на
необходимость со-
кращения сроков
оформления доку-
ментов, на уменьше-
ние количества нео-
формленных землеус-
троительных дел.
Подчеркнул, что на
контроле должно на-
ходиться использова-
ние  «отказных» зе-
мельных участков.

Я.Я.Богданов по-
требовал  от должно-
стных лиц активнее
заниматься вопроса-
ми благоустройства,
в том числе  -  и пос-
ле работ, связанных
с ремонтом на тепло-
вых сетях.
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             БЛАГОДАРЯТ
      ЗА   «ПЛЮССКИЙ
                        ВЕНОК»

12-13 июня в нашем рай-
оне проходил 5 областной
фестиваль народного твор-
чества «Плюсский венок».
В нем приняли участие бо-
лее 350 человек из 10 му-
ниципальных образований
Ленинградской области,
Санкт-Петербурга и Гдова.

В адрес главы МО «Слан-
цевский район» пришло
благодарственное письмо
за подписью директора Ле-
нинградского областного
учебно-методического цент-
ра культуры и    искусства
А.Г.Рыжова. В нем говорит-
ся: «Фестиваль прошел на
высоком организационно-
художественном уровне. Вы-
ражаем искреннюю призна-
тельность работникам куль-
туры района. Просим Вас
объявить благодарность за
большой личный вклад в
организацию и проведение
областного фестиваля на-
родного творчества «Плюс-
ский венок» начальнику от-
дела по делам культуры, мо-
лодежи и спорта О.В.Матве-
евой, главному специалисту
отдела В.М.Бесчастной, спе-
циалисту отдела С.А.Шипо-
вой, директору Выскатского
Дома культуры А.В.Лаврен-
тьевой и заведующей отде-
лом народного творчества
городского Дома культуры
Д.Ю.Вихровой».

Соответствующее
распоряжение главы МО

«Сланцевский район» о
вынесении благодарнос-
тей работникам культуры

подготовлено.

               СОЗДАНА
           КОМИССИЯ
Распоряжением главы

МО «Сланцевский район»
от 30 июня при админист-

рации создана межведом-
ственная комиссия по
реализации в районе

региональной гендерной и
семейной политики.

Комиссия образована в
целях координации дей-
ствий структурных и террито-
риальных подразделений,
организаций в отношении
улучшения положения жен-
щин, реализации гендерной
и семейной политики на тер-
ритории МО «Сланцевский
район».

Юношам – первокурсни-
кам Сланцевского предста-
вительства Крестьянского го-
сударственного университе-
та имени Кирилла и Мефо-
дия, а также их родителям
нынешней весной пришлось
поволноваться. Поскольку
представительство не имело
самостоятельной лицензии
на образовательную дея-
тельность, прокурором горо-
да выносилось представле-
ние по незаконной деятель-
ности этого учебного заведе-
ния, а молодых людей не раз
вызывали в военкомат, пре-
дупреждали, что они подле-
жат призыву. Родители вол-
новались за судьбу своих сы-
новей, а педколлектив пред-
ставительства КГУ – за судь-
бу нового учебного заведе-
ния, его престиж. И вот дол-
гожданная и приятная но-
вость: получена лицензия.
Директор Сланцевского фи-
лиала КГУ Лариса Никола-
евна Алексеева сказала:-
«Министерство образования
РФ выдало нам лицензию №
2648 от 3 июня 2003 года на
право осуществления обра-
зовательной деятельности в
сфере высшего профессио-
нального образования по
специальностям учитель ма-
тематики, бухгалтерский
учет, анализ и аудит, а также
по программам подготовки к
поступлению в вуз. Лицензия
на право осуществления об-
разовательной деятельнос-
ти по подготовке юристов бу-
дет получена позднее – к 1
сентября, сейчас документ
рассматривается в Мини-
стерстве юстиции. Уже про-
шёл первый поток по приёму
в вуз – поступили 42 челове-
ка. Специальность «учитель
математики» можно теперь
получить не только очно, но
и заочно. В июле идет приём
документов от тех, кто посту-
пает во втором потоке. Эк-
замены им предстоит сда-
вать в августе.»

Санатории
 для областных жителей

Более 2000 жителей Ленинградской области
пройдут бесплатное лечение и реабилитацию в са-
натории «Северная Ривьера». Губернатор Ленинград-
ской области Валерий Сердюков подписал распоряжение
о выделении 6 миллионов рублей на предоставление пу-
тевок в этот пансионат людям, нуждающимся в отдыхе
и медицинском обслуживании. Как подчеркнул председа-
тель областного Комитета по здравоохранению Алек-
сандр Гриненко, жителям региона предоставляются 2-
местные номера с полным пансионом и всем спектром
медицинских услуг. «Северная Ривьера» пошла навстре-
чу области, снизив стоимость путевок вдвое. Таким об-
разом, сэкономлены бюджетные деньги, которые пошли
на увеличение количества отдыхающих. В Комитете по
здравоохранению области сказали, что в муниципаль-
ных образованиях проводится запись  желающих отдох-
нуть на Финском заливе (тех, у кого имеются медицинс-
кие показания на санаторное лечение)***, также в полном
объеме реализуется программа «Лето-2003». Для детей
предоставлены оздоровительные лагеря и санаторий в
Сочи, куда областные ребята имеют возможность от-
правиться, чтобы набраться сил перед учебным годом.

***Как сообщили в администрации МУЗ  «ЦРБ», на
Сланцевский район выделены путевки в « Север-
ную Ривьеру» по профилю  «мать и дитя».Зам. глав-
ного врача по детству и родовспоможению М.В.Ва-
сильев осуществляет отбор пациентов на данное
санаторное лечение.

 

*Мировой центр
производства электро-
ники вскоре переместится из Западной
Европы в Китай. Такой вывод содержит-
ся в новом отраслевом прогнозе, под-
готовленном Международной финан-
совой корпорацией – организацией
группы Всемирного банка, специализи-
рующейся на поддержке развития час-
тного бизнеса.

*На одного жителя Украины прихо-
дится только 117 долларов иностран-

 ного капитала, сооб-
щил президент Укра-

ины Л.Кучма.
*На 1 июня в Белоруссии на каж-

дую вакансию, зарегистрированную в
банке данных гос.службы занятости,
претендуют четверо безработных. На
начало июня в банке  данных госслуж-
бы занятости было зарегистрировано
34,5 тысячи вакансий.

Это на 2,5% меньше, чем на соот-
ветствующую дату прошлого года.

Хлеб подорожал
незначительно
Руководители комитета по агропромышленному
комплексу Ленинградской области прокомментиро-
вали ситуацию, сложившуюся в связи с повышени-
ем цен на хлеб, как по всей России, так и в нашем
регионе. «Анализируя изменение цен на хлеб в Леноб-
ласти, мы ориентируемся на данные предоставленные
хлебокомбинатами, входящими в состав ОАО «Петрох-
леб» - основного производителя хлеба и хлебобулочных
изделий на территории области», - говорит руководи-
тель отдела по развитию хлебопекарной, плодоовощной,
консервной продукции и напитков Департамента пище-
вой и перерабатывающей промышленности Ленинградс-
кой области Валентин Левицкий. Главной причиной подо-
рожания хлеба руководители предприятий – участников
областного холдинга называют увеличение цен на «вку-
совое сырье и топливно-энергетические тарифы». Так
еще с февраля 2003 года повышались цены на муку (на
8%), на сахарный песок (более, чем на 7%), на маргарин
(на 9%), кроме того, почти на 60% подорожала электро-
энергия, а также газ (на 14%) и дизельное топливо (на
8%).В среднем, как отмечают в комитете по АПК, изме-
нение цены на хлебобулочную продукцию произошло в
пределах от 3 до 12%, т.е. хлеб в Ленинградской области
стал дороже примерно на 40 копеек. В сравнении с дру-
гими регионами, в некоторых из которых цена на хлеб
выросла на 2 рубля, в Ленобласти цены на самые ходо-
вые сорта хлеба, в том числе первого сорта, повыси-
лись незначительно. Заслуга в этом и правительства
Ленобласти, создавшего хороший инвестиционный кли-
мат для областных производителей.
Пресс-служба Губернатора Ленинградской области

Филиал
получил

 лицензию
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«Вместе с администрацией МО
«Сланцевский район» мы вышли с
предложением провести границу Ле-
нинградской области через деревню
Хитово, чтобы на территории облас-
ти и района была также часть побе-
режья Чудского озера. Коррективы
предлагалось внести еще на одном
участке – возле д.Негуба. Общая пло-
щадь «заимствования» составляет
около 600 гектаров и мы предлагали
компенсировать его Псковской обла-
сти за счет лесного фонда. Рабочий
проект, куда были включены анало-

Инспектор дознания от-
деления ГИБДД ОВД Слан-
цевского района Г.В.Лука-
шик проинформировал о
дорожно-транспортных про-
исшествиях  за 5 месяцев
нынешнего года. Всего заре-
гистрировано 46 ДТП (-1 к
прошлому году). Значитель-
но возросло число дорожно-
транспортных происше-
ствий, в которых пострадали
люди: таких зарегистрирова-
но 15 (в прошлом году было
10). Возросла и тяжесть по-
следствий ДТП – погибли 7
человек (за тот же период
2002 года – двое). И число
раненых возросло с 9 до 13
человек. По вине водителей
совершено 8 ДТП (+3 к уров-
ню прошло года). Причем,
два водителя были в нетрез-
вом виде. По вине пешехо-
дов совершено 7 ДТП (+2 к
уровню 2002 года). Два пе-
шехода также находились в
состоянии алкогольного
опьянения.

Причины ДТП разные, но
в каждом третьем из них, как
отметил Г.В.Лукашик присут-
ствует неудовлетворитель-
ный дорожный фактор. Вы-
явлены два очага аварийно-
сти: на улице Ломоносова у
дома № 19 и на Кингисеппс-
ком шоссе в районе «неф-
тебазы».

ВНИМАНИЕ –
ДОРОГАМ

Причины ДТП разные,
но в каждом третьем из
них  присутствует не -
удо влетвор ител ьный
дорожный фактор.

Состоялось оче
редное заседа-

ние комиссии по безопас-
ности дорожного движе-
ния, вел которое замести-
тель главы МО «Сланцев-
ский район» А.А.Хоперс-
кий.

Госинспектор дорожно-
го надзора отделения
ГИБДД ОВД Сланцевского
района А.Г.Никитин, говоря
о результатах комплексно-
го обследования автодорог
в районе, главными назвал
следующие недостатки: от-
сутствие утвержденной дис-
локации дорожных знаков,
ограничение видимости,
особенно на поворотах, из-
за кустарника, а также не-
удовлетворительное состо-
яние покрытия на ряде до-
рог. Особую тревогу, по его
мнению, вызывает дорога
Сланцы-Втроя, а также грун-
товые дороги Сарополье-
Загорье,   Кологриво-Зару-
чье.По приведению в поря-
док городских дорог за пос-
ледние годы сделано нема-
ло, но недостатки еще есть.
А.Г.Никитин отметил, что
проведенная проверка вы-
явила неровности, ямоч-
ность покрытия на дорогах
по улицам Баранова, Жу-
ковского, Садовой, Дорож-
ной, по Комсомольскому
шоссе. Отмечено также воз-
вышение обочины над уров-
нем проезжей части при от-
сутствии бордюрного камня,
неудовлетворительное со-
стояние ряда посадочных
площадок на автобусных
остановках. Крайне необхо-

димо, подчеркнул А.Г.Ники-
тин, выполнить работы по
устройству ливневых канав:
застои воды на дорогах раз-
рушают их покрытие. Госин-
спектор обратил внимание
членов комиссии также на
необходимость реконструк-
ции Кушельского моста, на
недостатки в состоянии же-
лезнодорожных переездов.

Инженер по безопасно-
сти дорожного движения
пассажирского автопредп-
риятия Ю.К.Шувалов отме-
тил, что в плохом состоянии
дорога от шахты Кирова до
Больших Полей. Он попро-
сил также включить свето-
фор на перекрестке у быв-
шего кинотеатра «Труд»,
поскольку здесь довольно
интенсивное движение.

В ответ на прозвучавшую
критику по состоянию ряда
дорог, начальник ДРСУ
А.В.Ильин сказал, что ре-
монт дороги Сланцы-Втроя
ведется. Приступили и к ре-
монту дороги по Комсо-
мольскому шоссе: на участ-
ке протяженностью 800
метров будет уложен ас-
фальт, а на остальных про-
веден необходимый по-
ямочный ремонт.

Директор МП «Комбинат
благоустройства города»
В.Г.Нуромский также отме-

тил, что городские
дороги ремонти-
руются – уложено
60 тонн асфальта
(данные на день
проведения ко-
миссии – 26
июня). Проведен
ремонт дорог на

улицах Ломоносова, Лени-
на, Гагарина, Баранова, на
проспекте Молодежный. И
эти работы продолжаются.

Подводя итог состоявше-
муся разговору, А.А.Хоперс-
кий подчеркнул, что дело-
вое сотрудничество с обла-
стным дорожным комите-
том позволило значительно
улучшить состояние дорог в
городе. А вот внутридворо-
вые территории требуют
особого внимания: на при-
ведение их в порядок зап-
ланировано выделить мил-
лион рублей, поямочный
ремонт будет вести АОЗТ
«Вика».

Улучшение состояния
дорог – немаловажный
фактор в профилактике до-
рожно-транспортных проис-
шествий. Но важно, чтобы
все участники и водители, и
пешеходы соблюдали пра-
вила дорожного движения.
Пока, к сожалению, статис-
тика говорит об ином: за 5
месяцев выявлено 3490 на-
рушений ПДД, из них 633
совершены пешеходами.

На заседании комиссии
принято решение, в кото-
ром предусмотрен комп-
лекс мер, способствующих
безопасности дорожного
движения.

                       Т.КРЫЛОВА

Городской центр занятости насе-
ления проводит большую работу по
летнему трудоустройству подростков –
заключено 36 догворов. В июне были
трудоустроены 204 подростка: 162 в
городе и 42 – в волостях. В основном
ребята заняты на благоустройстве
территорий, работают также в школах
и детских садах, занимаются ремон-
том книг в районной библиотеке.

Финансирование трудоустройства
подростков осуществляется из трех ис-
точников – федерального, местного
бюджетов, а также за счет средств ра-
ботодателей.

Из федерального бюджета выде-
лено дополнительно 50 тысяч рублей.
С 1 июля заключены новые договора
с предприятиями и организациями: 13
подростков, в частности, будут рабо-
тать в АО «Родина», 10 – на «Полиме-
ре». В Выскатском ПУ-57 из второкур-
сников создаются производственные
бригады, которые будут действовать в
течение двух месяцев. Несколько под-
ростков трудоустраиваются на июль и
август в ООО «Кристалл».

гичные предложения по Лужскому
району, был год назад согласован на
уровне служб правительства Ленин-
градской области и направлен в
Псковскую областную администра-
цию. Пока новой информации нет.
Если не считать того, что прекраще-
но финансирования работы по уточ-
нению данной границы. Оно осуще-
ствлялось два года назад за счет фе-
деральных средств, работы прово-
дил институт «Гипрозем». Поэтому
пока о дальнейшей судьбе этого про-
екта говорить трудно».

В годы, когда на
 Чудском озере

создавалось садовод-
ческое товарищество
«Здоровье», ныне са-
мое популярное в нашем городе, конечно, никто не мог предположить,
что впоследствии возникнут сложности из-за его местонахождения.
«Здоровье», как известно, находится почти полностью на территории
Псковской области, из-за чего теперь возникает немало проблем. Неко-
торое время назад была предпринята попытка несколько изменить гра-
ницу между Ленинградской и Псковской областями в нашем регионе. В
какой стадии сейчас находится решение «территориальной проблемы»?
На этот вопрос отвечает председатель Комитета по земельным ресур-
сам и землеустройству Сланцевского района  Л.Ц.МАЛАЩИНСКИЙ:

Перейдет ли «ЗДОРОВЬЕ»
в Ленинградскую область?

Работают  подростки
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Соревнования проходили на базе
ЗАО «Гомонтово» (п. Бегуницы, Воло-
совский район) во время Третьего кон-
но-спортивного праздника на Кубок гу-
бернатора Ленинградской области.

Организаторами праздника высту-
пили Правительство Ленинградской
области, Комитет по делам молоде-
жи, физической культуре, спорту и ту-
ризму, администрация МО «Волосов-
ский район», ЗАО «Гомонтово» и Фе-
дерация конного спорта Ленинградс-
кой области.

В 2001 году, открывая в Бе-
гуницах Первый областной тур-
нир по конкуру, губернатор Ле-
нинградской области Валерий
СЕРДЮКОВ сказал:

- Лошадь и человек идут по
жизни вместе долгие годы. Се-
годня мы еще раз убедимся, что
связь эта жива. Любите ло-
шадь, ведь это частичка окру-
жающей нас природы.

Тогда, три года назад, Вале-
рий Павлович учредил Кубок гу-
бернатора Ленинградской об-
ласти по конкуру, чтобы дать
толчок к развитию племенного
коневодства в области, повыше-
нию его рентабельности и престижа,
привлечь к конному спорту подраста-
ющее поколение.

Сегодня на соревнования силь-
нейших всадников Северо-Западного
региона съехались гости из Москвы,
Петербурга, Новгорода, Пскова, «но-
вого» зарубежья – Белоруссии, Укра-
ины. Лучшие наездники представля-
ли племенные заводы, государствен-
ные и частные клубы, спортивные
школы Ленинградской области и дру-
гих регионов.

В программу входили три конкура.

ВРУЧЕНЫ ПРИЗЫ ОТ ГУБЕРНАТОРА
ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ
СЕРДЮКОВА И
ДЕПУТАТА
ГОСУДАРСТВЕННОЙ
ДУМЫ
ЮЖИЛИНА

В субботу, 28 июня, ведущие наездники Северо-
Западного региона соревновались за призы от гу-
бернатора Ленинградской области Валерия СЕРДЮ-
КОВА, от главы МО «Волосовский район» Игоря ПО-
ЛЯНСКОГО, от депутата Государственной Думы
Виталия ЮЖИЛИНА.

Самый зрелищный и самый трудный
– конкур на Кубок губернатора Ленин-
градской области с высотой препят-
ствий до 130 см. Эта высота покори-
лась  мастеру спорта международно-
го класса Дмитрию Вощакину. Приз
второго конкура от главы МО «Воло-
совский район» Игоря ПОЛЯНСКОГО
получила наездница Екатерина Федо-
рова.

Специальный приз от депутата го-
сударственной Думы Виталия ЮЖИ-
ЛИНА был вручен Вадиму Комарову,
руководителю конефермы ЗАО «Го-

монтово». Выступал Вадим с жереб-
цом Нэпом, гордостью конефермы –
основным производителем. Нэп – не
профессиональный спортсмен, воз-
можно, поэтому главные призы дос-
тались другим участникам. Но, по сло-
вам друзей, Вадим Комаров, был так
занят организацией праздника, что
самому просто не было времени под-
готовиться к соревнованиям. И по-
скольку, говорят друзья Вадима Кома-
рова, этот уважаемый человек, безус-
ловно, заслуживает  поощрения за
свою работу, то приз от ЮЖИЛИНА «За
активную работу, за организацию и
подготовку соревнований» вручен по
заслугам, и поэтому был встречен бур-
ными зрительскими овациями.

- Спасибо организаторам празд-
ника, - сказал корреспонденту Вита-
лий ЮЖИЛИН. – Очень хорошо, что
конный спорт нашел поддержку у ад-
министрации района и правитель-
ства области. Замечательно, что ос-
новная задача, которую поставили
перед собой организаторы - вызвать
интерес к конному спорту у детей и
подростков, привлечь их в специа-
лизированные спортивные школы –
реально воплощается в жизнь.

                         Елена ГОРЕЛИКОВА.

Слева направо: Депутат Государ-
ственной Думы В. ЮЖИЛИН и губернатор
Ленинградской области В. СЕРДЮКОВ

С 1 июля на маршрутных такси, принадлежащих предпри-
нимателю В.А.Маркову, цена за проезд повысилась до обще-
городского уровня, т.е. до 5 рублей. Сам предприниматель так
прокомментировал эту меру: существенное подорожание бен-
зина, необходимость в короткие сроки выплачивать сто-
имость купленных в кредит новых автобусов, и развитие соб-
ственной базы. Уже месяц, как его предприятие начало обус-
траиваться на территории райпо. Что ж, в конце концов почти
год на марковских маршрутках за проезд мы платили поде-
шевле, чем в других автобусах, и это что-нибудь да значит.

Заместитель директора городского центра занятости на-
селения Н.В.Силина побывала в Новоселье. Она встречалась
с работниками «Агростара», которых увольняют в связи с
ликвидацией предприятия, и рассказала о порядке увольне-
ния в соответствии с новым трудовым законодательством,
а также о том, как встать на учет в центр занятости. В списке
на увольнение более 60 человек. Для многих увольняемых
зримо маячит безработица. Люди, отдавшие десятки лет тру-
ду в поле, на ферме воспринимают такую ситуацию крайне
болезненно. Н.В.Силина ответила на заданные вопросы.

Теперь исключений нет Встреча в Новоселье
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1. Обязанность по страхова-
нию гражданской ответствен-
ности распространяется на
владельцев всех используе-
мых на территории Российской
Федерации транспортных
средств, включая автомобили,
тракторы и иную самоходную
технику.

Исключение составляют:
а)  транспортные средства,

максимальная конструктивная
скорость которых составляет
не более 20 километров в час;

б) транспортные средства,
на которые по их техническим
характеристикам не распрост-
раняются положения законо-
дательства Российской Феде-
рации о допуске транспортных
средств к участию в дорожном
движении на территории Рос-
сийской Федерации;

в) транспортные средства
Вооруженных Сил Российской
Федерации, за исключением
автобусов, легковых автомоби-
лей и прицепов к ним, иных ис-
пользуемых для обеспечения
хозяйственной деятельности
Вооруженных Сил Российской
Федерации транспортных
средств;

г) транспортные средства,
зарегистрированные в иност-
ранных государствах, если
гражданская ответственность
владельцев таких транспорт-
ных средств застрахована в
рамках международных сис-
тем обязательного страхова-
ния, участником которых явля-
ется Российская Федерация;

д) транспортные средства,
состоящие на балансе органов
государственной власти Рос-
сийской Федерации, органов
государственной власти
субъектов Российской Феде-
рации, органов местного само-
управления, учреждений и
организаций, финансирование
которых осуществляется за
счет средств бюджетов всех
уровней бюджетной системы
Российской Федерации, а так-
же транспортных средств, по-
лученных инвалидами через

    ГОСТЕХНАДЗОР
  ПРЕДУПРЕЖДАЕТ

В связи с вступле-
нием в силу с

1июля 2003 года Феде-
рального закона от 25
апреля 2002 г. № 40-ФЗ «Об обязатель-
ном страховании гражданской ответ-
ственности владельцев транспортных
средств» и принятием постановления
Правительства Российской Федерации от
7 мая 2003 г. № 265 «О внесении измене-
ний и дополнений в акты Правительства
Российской Федерации по вопросам
обеспечения обязательного страхования
гражданской ответственности владель-
цев транспортных средств» Главгостех-
надзор России обращает внимание вла-
дельцев всех транспортных средств на
следующие обстоятельства:

органы социальной
защиты населения
(данное исключе-
ние действует с 1
июля до 31 декаб-
ря 2003 года (Феде-
ральный закон от
24 декабря 2002 г.
№ 176-ФЗ).

2. Владелец
т р а н с п о р т н о г о
средства – это соб-
ственник транспор-
тного средства, а
также лицо, владе-

ющее транспортным средством
на праве хозяйственного веде-
ния или праве оперативного
управления либо на ином за-
конном основании (право арен-
ды, доверенность на право уп-
равления транспортным сред-
ством, распоряжение соответ-
ствующего органа о передаче
этому лицу транспортного сред-
ства и тому подобное). Не яв-
ляется владельцем транспор-
тного средства лицо, управля-
ющее транспортным средством
в силу исполнения своих слу-
жебных или трудовых обязан-
ностей, в том числе на основа-
нии трудового или гражданско-
правового договора с соб-
ственником или иным владель-
цем транспортного средства.

3. Органы гостехнадзора
осуществляют контроль за ис-
полнением владельцами
транспортных средств уста-
новленной законодательством
Российской Федерации обя-
занности по страхованию граж-
данской ответственности вла-
дельцев транспортных
средств при регистрации, орга-
низации и проведении госу-
дарственного технического
осмотра транспортных средств
и осуществлении иных полно-
мочий в области надзора за
техническим состоянием
транспортных средств в про-
цессе их использования.

4. На территории Российс-
кой Федерации запрещается
использование транспортных
средств, владельцы которых
не исполнили установленную
законом обязанность по стра-
хованию своей гражданской
ответственности. В отношении
указанных транспортных
средств регистрация и госу-
дарственный технический ос-
мотр не проводятся.

А.СЕВАСТЬЯНОВ,
начальник –

главный государственный
инженер-инспектор

 гостехнадзора
Российской Федерации

Спасибо за память
В адрес Сланцевского городского военко-

мата пришло письмо из подмосковного горо-
да Фрязино. А написал его Михаил Семено-
вич Кулиничев, отец которого похоронен на
братском захоронении на северной окраине
города. В письме слова благодарности. «Вы-
ражаю сердечную благодарность военному
комиссару г. Сланцы подполковнику А.По-
дольскому и всему личному составу военко-
мата за доброту, чуткость и человечность
по отношению к детям, чьи отцы погибли
во время Великой Отечественной войны. Из
полученного извещения о гибели отца Се-
мена Сергеевича Кулиничева мне было изве-
стно, что он похоронен на мемориале г.
Сланцы. Чтобы в этом убедиться, я напи-
сал письмо на имя горвоенкома. В подтвер-
ждение просил выслать в мой адрес фото-
графии общего вида мемориала и гранит-
ной плиты с высеченной на ней фамилией
моего отца. К моей просьбе Сланцевский
горвоенкомат отнесся внимательно: мне
были высланы три фотографии, и на гра-
нитной плите четкая фамилия моего отца.

Огромное спасибо горвоенкому А.По-
дольскому и всему личному составу военко-
мата за доброту и человечность, за память
о наших погибших отцах».

ГИБНУТ ЯГОДНЫЕ МЕСТА
Жители Гостиц  не

раз обращались в во-
лостную администра-
цию, в редакцию газе-
ты со своей болью:
вокруг деревни вар-
варски уничтожаются
брусничник и чернич-
ник. «Нынче черника
цвела хорошо, мы ра-
довались, что замо-
розки ее не тронули.
Надеялись, что набе-
рем ягод, - сказала
пожилая жительница
деревни. – Но недав-
но я прошла по своим
любимым местам:
ягодник вырван с кор-
нем. Почему же это
допускают? Как все-
гда, ответ на самые
простые вопросы
найти труднее всего.
Заготовка лекарствен-
ного сырья, по нашим
данным, не относится
к лицензионным ви-
дам деятельности.
Значит, контроль за
тем, как она осуществ-
ляется, ведется лишь
с того момента, когда
собранные травы
сдаются на заготови-
тельный пункт. Прием
трав ведут ПО «Слан-
цы» и райпо. По сло-
вам руководителей
этих организаций, чер-
ничник принимают в
виде отростков не бо-
лее 20 сантиметров.
Сборщик должен
стричь их ножницами.
Но в действительнос-

ти получается иначе:
кусты сначала выры-
вают с корнем охапка-
ми, а потом, не торо-
пясь «стригут» их на
полянке. Кто это дела-
ет? Те, у кого нет дру-
гих видов заработка,
и большей частью, это
граждане волей или
неволей переехав-
шие к нам из Петер-
бурга. «Один из при-
емных пунктов открыт
в том же здании, где
находится волостная
администрация, - ска-
зала глава волости
А.С.Улютичева. – Эти
люди с мешками с
утра сидят у нас под
окнами, ожидая, ког-
да откроется прием-
ный пункт. Мы ничего
не можем с этим по-
делать, ведь и здание
не находится в нашей
собственности. Пока
я не вижу выхода из
сложившейся ситуа-
ции».

Вот и получается,
что граждане асоци-
ального характера
поведения получили
в последнее время
невиданные возмож-
ности в своей разру-
шительной деятель-
ности. Ведь законной
управы на них нет. Мо-
жет быть, когда через
несколько лет чер-
ничник занесут в Крас-
ную книгу, что-то изме-
нится?
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Люби и знай свой край

 

( Публикуется по втор-
никам.Начало в № 40 )

            ПОЕЗДКИ
  В «ЗДОРОВЬЕ»

Еженедельно в летнее
время городской Дом куль-
туры организует выезды
творческих групп в садовод-
ство «Здоровье». Их задача
– организация интересного
отдыха детей, проводящих
летние каникулы на дачах в
«Здоровье».

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ
 СЛАНЦЫ -
в Полях

           В.БУДЬКО, художник.

 

 НА ПРАЗДНИК
В СОСНОВЫЙ
БОР

28 июня в Сосновом
Бору в честь Дня молодежи
прошел межрайонный
праздник «Иди за нами».
Его участниками были об-
разцовый коллектив – сту-
дия эстрадного танца «Али-
са» городского Дома куль-
туры, народный коллектив
ансамбль танца «Мозаика»
Дворца культуры АО «Завод
«Сланцы», вокалисты, а
также ряд активистов в об-
ласти молодежной полити-
ки. Поездка, как отметила
начальник отдела по делам
культуры, молодежи и
спорта администрации МО
«Сланцевский район» О.В.-
Матвеева, была поощри-
тельной.
НА ЭКСКУРСИИ
В МУЗЕЙ

В течение июня работ-
ники городского краевед-
ческого музея провели экс-
курсии для 11 групп детей,

отдыхающих в городских оз-
доровительных лагерях. 254
человека познакомились с
экспозициями музея.

24 июня здесь была от-
кры-

та выставка работ самоде-
ятельных художников из
Кингисеппа А.А.Бутюгова и
О.В.Косвинцева. За первую
неделю выставку посетили
185 человек.

ВТОРОЕ МЕСТО
А Н С А М Б Л Ю
«КАПРИС»

В Волхове прошел обла-
стной фестиваль «Песни о
самом главном». Вокаль-
ный ансамбль педагогов
детской музыкальной шко-
лы «Каприс» занял второе
место среди ансамблей.

В детской библиотеке
г. Сланцы  состоялся

яркий и веселый праздник
открытия книжно-иллюст-
рированной выставки про-
изведений ленинградских
писателей из детской обла-
стной библиотеки «Боль-
шое книжное приключение
или Будь первым!» В нем
приняли участие дети и
взрослые, библиотекари и
педагоги, все, кому небез-
различны книги. Красную
ленточку перерезал детс-
кий писатель Алексей Шев-
ченко. Директор Ленинград-
ской областной библиотеки
М.С.Куракина ( на снимке)
сказала о целях и задачах
выставки и пожелала ей
доброго пути по детским
библиотекам области. В
программе праздника де-
тям были предложены ме-
роприятия, рассчитанные
на разные возрастные груп-
пы. Одна из групп рисовала

«ФАНТАЗЕРЫ»
В БИБЛИОТЕКЕ

Ребята, отдыхающие в
лагере «Фантазер» для ода-
ренных детей на базе детс-
кой художественной школы,
посетили выставку живопис-
ных работ Е.Г.Васильевой.
Выставка более месяца
действует в методическом
отделе объединенной рай-
онной библиотеке, вызвала
немало благодарных отзы-
вов тех, кто с ней познако-
мился. И ребятам из лаге-
ря «Фантазеры» понрави-
лись картины директора
детской художественной
школы Е.Г.Васильевой.

ВЫСТАВКА – ГОСТЬЯ
мелками на ас-
фальте героев
любимых книг.
Другая вместе с
п и с а т е л е м
А.Шевченко учи-
лась сочинять
стихи на задан-
ные рифмы. Ре-
бята младшего
возраста, позна-
комившись со
стихами М.Ясно-
ва, С.Махотина и

А.Шевченко, рисовали то,
что на них произвело наи-
большее впечатление. Ос-
тальные ребята приняли
участие в веселой игре, при-
думывая вместе с библиоте-
карем необычных животных
и растения, а также – воп-
рос писателю.

Все участники праздни-
ка получили подарки. А са-
мым большим подарком
была для ребят встреча с
писателем Шевченко ( на
снимке), который прочел
им свои стихи и ответил на
вопросы. Приятным момен-
том для ребят была воз-
можность получить авто-
граф писателя, а также сфо-
тографироваться с ним у вы-
ставки. В ходе экспонирова-
ния выставки были прове-
дены различные игры, бесе-
ды, викторины с ребятами,
отдыхающими в городских
лагерях «Фантазеры», «Ли-
дер» и других.

На закрытии выставки,
которое состоялось 19
июня, присутствовали мето-
дист областной детской биб-
лиотеки Е.Ю.Шибитова, на-
чальник отдела по делам
культуры, молодежи и
спорта О.В.Матвеева, ди-
ректор ОРБ Т.А.Павлова. С
ребятами из валеологичес-
кого лагеря была проведе-
на викторина – обзор  по
произведениям С.Сахарно-
ва, а также было предложе-
но придумать девиз выстав-
ки и нарисовать эмблему.
Затем все ребята приняли
участие в создании и офор-
млении выставки «Приклю-
чение продолжается или
твое книжное открытие».

В заключение перед ре-
бятами выступила О.В.Мат-
веева, которая пожелала
выставке дорого пути и
встречи с хорошими читате-
лями. Выставка из Сланцев
отправилась в детскую биб-
лиотеку пос. Вырицы Гат-
чинского района. У нее
большое будущее. Она по-
могает ребятам узнать о
творчестве петербургских
писателей, открывает мир
их героев. А для писателей
появляется возможность
встреч с читателями, кото-
рые дают им стимул для
дальнейшего творчества.

                     Т.ЖАМКОВА,
ведущий библиотекарь
    детского отдела ОРБ

До ХIХ в. сохранялась
в Кингисеппском районе.

 В ХVIII в. в наших мес-
тах отмечен этноним
«ямы» (отсюда г.Ямбург;
не от ямов дорожных, ко-
торые  появились едва в
ХV в.) В летописях писа-
лось: «Князь (такой-то)
пошел в Ям», т.е. в «наши»
места, - с.-з. Руси.

Ассимиляция води
происходила «во времена
царей Иванов», когда
«Москва пришла на Наро-
ву» и начал строиться
Иван-Город (после 1475
г.). В Б. Полях (на груди у
челюсти и между ступня-
ми) нашли 4 деньги ХV в.
(Новгород и Псков), а в М.
Полях у уха (в кусочке де-
рева) лежала половина
неизвестной монеты.

А.А.Спицын пишет:
«Жальник (Б. Поля) рас-
положен на левом берегу
Плюсы (Плюсса писалась
с одним «с») и заключал
52 сохранившиеся грунто-
вые могилы и 10 курганов;
разделен на две части
старинным лютеранским
кладбищем». Важно, что
лютеранское кладбище –
старинное, - значит, здесь
хоронили редких у нас
иноверцев издавна. Боль-
шой поток их известен
после 1861 г. Эстонцы-
мигранты стали созда-
вать у нас свои (лютеран-
ские) кладбищенские уча-
стки (Скамья, Ольгин
Крест) или полностью «эс-
тонские кладбища» (Дехи-
но, Долгая Мельница,
Волчий Остров).

Курганно-жальничные
могилы в М. Полях крес-
тьяне называли: «грымы»
В регионе известны мо-
гильники под общими на-
званиями: «гремки», «гре-
мья», «могилы», «сопки»,
«холмы». Могилы в М. По-
лях опахивались (ввиду
недостатка земли). Крес-
ты с них сносились в ча-
совню.

Близ М. Полей, на бе-
регу реки т.н. «Печки». В
них обжигали плиту, дос-
тавлявшую до 50% годо-
вого дохода иным семьям
дд. Карповщина и Свири-
дово. Обжиг был семей-
ным промыслом.
    Продолжение следует.
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Конкурсная комиссия
муниципального образования

«Сланцевский район»
ОБЪЯВЛЯЕТ

 ОТКРЫТЫЙ КОНКРС
на право заключения догово-
ра о выдаче единовременной
компенсационной выплаты в
натуральной форме прожива-
ющим на территории МО
«Сланцевский район» семьям
при рождении ребенка.

В конкурсе могут принимать
участие юридические лица и
индивидуальные предприни-
матели без образования юри-
дического лица, зарегистриро-
ванные в Российской Федера-
ции.

Конкурс проводится по 1
лоту.

Оценка конкурсных заявок
осуществляется конкурсной
комиссией в соответствии с кри-
териями, установленными в
конкурсной документации.

Заказчик: Управление соци-
альной защиты населения му-
ниципального образования
«Сланцевский район»

Источник финансирования
– областной бюджет Ленинград-
ской области.

Организатор конкурса: Кон-
курсная комиссия муниципаль-
ного образования «Сланцевс-
кий район» Ленинградской об-
ласти.

Заинтересованные лица
могут получить дополнитель-
ную информацию и конкурс-
ную документацию у Органи-
затора конкурса по адресу:
188560, Ленинградская об-
ласть, г. Сланцы, пер. Трестовс-
кий, д. 6, тел. (81274) 23901.

Конкурсные заявки долж-
ны быть доставлены по адре-
су Организатора до 17 часов 6
августа 2003 года.

Вскрытие конвертов с кон-
курсными заявками будет про-
изведено в 11 часов 8 августа
2003 года по адресу: 188560,
Ленинградская область, г. Слан-
цы, пер. Почтовый, д. 3 (адми-
нистрация МО «Сланцевский
район») в присутствии предста-
вителей Претендентов.

 

В благодатную пору педагоги детского сада № 7
стараются проводить как можно больше мероп-

риятий на свежем воздухе. Для детей прошло несколь-
ко веселых спортивных праздников. Малыши млад-
шей группы участвовали в празднике «Лейся, лейся,
вода». Как они веселились, играя с водой, пуская мыль-
ные пузыри! А для ребят средней и старшей групп про-
вели праздник «Цветная мозаика»: дети постарше по-
казывали спортивные упражнения, а малыши повто-
ряли их. Ребята из подготовительной группы с удоволь-
ствием участвовали в игре-путешествии «Искатели при-
ключений». Она прошла на поляне на северной окраи-
не города. «Дошколятам» пришлось преодолеть нема-
ло препятствий в виде различных спортивных эста-
фет, чтобы найти «клад» - сладкий приз. Ребята увере

В детском саду № 10 прошел День бантиков. Все
– от заведующей до малышей – носили в этот

день бантики. Причем, бантики были украшением не
только девочек, но и мальчиков. А у кого их не оказыва-
лось, те должны были выполнить какое-то задание –
спеть, станцевать.

Прошел конкурс на самый оригинальный бант. По-
беда досталась Коле Чукову, на втором месте Даша Си-
дорова, на третьем – Олеся Лучкина.

В детском саду № 11 прошла тематическая неде-
ля «Цветочная поляна». В каждой группе были

оформлены выставки рисунков детей и родителей, а
также букеты цветов. Проводились беседы о редких
видах цветов, их охране.

Планируемая цель участия: реализация продукции, заключение догово-
ров, приобретение опыта ведения бизнеса.

Выставочный Центр предпринимательства совместно с комитетом по
развитию малого, среднего бизнеса и потребительского рынка планирует
организовать и провести в период работы выставки-конгресса ряд «круглых
столов» и семинаров.

 Свои предложения и намерения по участию в выставке-конгрессе «Ма-
лый бизнес. Технология успеха 2003» необходимо подтвердить заполнен-
ной Анкетой-заявкой.

Анкету и подробную информацию о выставке-конгрессе можно полу-
чить по адресу: Сланцы, ул.Кирова, д.19, Фонд «Социально-деловой центр»
Тел.2-18-44

  22-25 сентября 2003 года в 6 павильоне ВО «ЛенЭкспо»
в рамках Международного форума «Российский

промышленник» состоится  очередная  VI выставка-конгресс
«Малый бизнес. Технология успеха 2003».

В  нашем городе побы-
вала председатель областного

комитета по развитию малого, средне-
го бизнеса и потребительского рынка
Н.Г.Смирнова. В первой поло-
вине дня она провела
встречу с пред-
принимате-
лями, а во
второй поло- в и -
не общалась с ч л е н а м и
Сланцевского районного женско-
го движения. У Наталии Георгиевны
есть еще одна немаловажная долж-

   Встреча

с женсоветом

ность – она возглавляет межведом-
ственную комиссию по реализации в
Ленинградской области гендерной и

семейной политики. И на встрече,
конечно, шла речь о задачах женс-
кого движения, о том, как оно ра-
ботает в области.

На встрече выступила также за-
меститель главы МО «Сланцевский

район» Г.М.Шувалова. Она рассказа-
ла об областном семинаре лидеров
движения «Женщины Ленинградской
области», который проходил в Гатчин-
ском районе.

Ваше частное объявление
ДЛЯ ПОДПИСЧИКОВ - БЕСПЛАТНО (при предъявлении
квитанции) ДЛЯ ОСТАЛЬНЫХ ЧАСТНЫХ ЛИЦ - 10 руб.
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1 клетка - 1 знак (буква, цифра, пробел, знак пре-
пинания). Действителен по 11 июля 2003 года.
Поздравления, соболезнования, объявления ча-
стных предпринимателей об оказании услуг, о
продаже товаров  по купону не принимаются.

ПРИНЕСИТЕ КУПОН В РЕДАКЦИЮ.
Наш адрес: Ленинградская область, г. Сланцы,

ул. Банковская, дом 3. Телефон 2-36-68.

КУПОН
«Знамя труда»
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